

CUWITAN

Kapten Inf Irwan Danramil 0602-12/Ciomas Berikan Apresiasi Atas Peran Persit Mendukung Tugas Prajurit

A. Nopriyadi - SERANG.CUWITAN.COM

Jan 12, 2025 - 17:58



Banten, – Komandan Koramil (Danramil) 0602-12/Ciomas, Kapten Inf Irwan Agustia, menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya atas dedikasi prajurit yang bertugas sebagai Babinsa, juga serta dukungan penuh dari anggota Persatuan Istri Tentara (Persit), yang telah berperan aktif mendukung tugas

suami sebagai aparat teritorial.

Hal ini, disampaikan Kapten Inf Irwan Agustia dalam pengarahan kepada anggota Koramil dan Persit, bertempat di Makoramil 0602-12/Ciomas Kecamatan Ciomas Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Minggu (12/01/2025).

Didampingi Ny Ratna Irwan Ketua Persit Ranting 13 Cabang XXXIV Kodim 0602/Serang, Kapten Inf Irwan menyampaikan bahwa peran aktif Babinsa sebagai ujung tombak TNI, di tengah masyarakat sangatlah krusial.

Ia menekankan bahwa keberhasilan Babinsa, dalam membina wilayah tidak terlepas dari dukungan keluarga, dan sinergi dengan masyarakat.

"Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh Babinsa, yang telah bekerja keras mendampingi masyarakat di berbagai situasi," jelasnya.

Lanjutnya, tidak lupa, penghargaan ini juga kami sampaikan kepada keluarga para prajurit, terutama Persit, yang selalu mendukung secara moril maupun emosional. Tanpa dukungan tersebut, tugas di lapangan akan terasa lebih berat.

Dalam kesempatan ini, ia juga memberikan motivasi kepada para anggota, untuk terus menjaga semangat dan dedikasi dalam menjalankan tugas. Tidak hanya fokus pada pengabdian kepada masyarakat, tetapi juga pada keseimbangan antara tugas dan tanggung jawab kepada keluarga.

"Kunci keberhasilan seorang prajurit, adalah keseimbangan antara pengabdian kepada masyarakat, dan keharmonisan dalam keluarga. Kami berharap seluruh anggota, terus menjaga semangat dan komitmen ini," ungkapnya.

Sementara itu, Ketua Persit Ranting 14 Koramil 0602-12/Ciomas, yang turut hadir dalam acara tersebut, juga mengingatkan pentingnya peran istri prajurit, dalam memberikan dukungan.

Ia menegaskan bahwa kebersamaan dalam keluarga besar TNI, akan menjadi kekuatan, untuk menghadapi berbagai tantangan tugas ke depan.

Acara ini, ditutup dengan diskusi santai dan evaluasi program kerja Koramil 0602-12/Ciomas. Bertujuan untuk memperkuat koordinasi, sekaligus meningkatkan efektivitas pelayanan, kepada masyarakat di wilayah binaan.